

Fait divers

Incendie à la caserne Watrin de la gendarmerie

Tout le personnel évacué lors d'un exercice annuel grandeur nature avec les sapeurs-pompiers

Branle-bas de combat au siège du groupement de gendarmerie de l'Oise, mardi matin 25 novembre, l'ensemble des personnels de la caserne Watrin a dû être évacué lors d'un exercice d'incendie grandeur nature.

Quelques minutes ont suffi pour que l'ensemble des officiers réunisse ses troupes à l'extérieur des locaux administratifs selon un scénario bien ficelé. Vers 9 heures, un incendie s'est déclaré au niveau des garages situés au-dessous des bâtiments où logent les gendarmes adjoints volontaires. Aussitôt l'alerte donnée, un important déploiement des forces des sapeurs pompiers a été déployé. «Exercice réussi», a confirmé le colonel Marc Boget, patron des gendarmes de l'Oise : «Aucun blessé, ni tué, donc ce jour-là, l'objectif de cet exercice organisé tous les ans en fin d'année est de rappeler à tout le personnel les procédu-



Tout le personnel de la gendarmerie a dû être évacué.

res d'urgence à mettre en place en situation de crise, et d'entraîner les chefs de services à veiller au plus vite à ce que personne ne manque à l'appel, que tous se positionnent au point de ralliement, bref, vérifier que tout le monde est opérationnel pour réagir rapidement et en toute sécurité».

G. M.



Sapeurs-pompiers et gendarmes ont testé leur réactivité lors d'un exercice d'incendie mardi matin.



VOLLEY-BALL

Ligue A Beauvais Montpellier 3-0

Jeudi soir, 20 novembre en ouverture de la 7e journée de ligue A, le Bouc Volley s'est offert une belle victoire à domicile contre le Mavuc en l'emportant 3-0.

Les Montpelliérains qui n'avaient perdu qu'un match depuis le début de la saison n'ont rien pu faire contre les beauvaisiens qui jouaient sur leurs terres.

Sets : 25-22 ; 25-20 ; 25-19

Au classement général, le Bouc Volley est à la 7e place.

FOOTBALL / U19

L'AS Beauvais sort Chambly par trois buts à deux

Les U19 de l'AS Beauvais Oise se rendaient sur la pelouse annexe du Stade des Marais pour affronter leurs homologues du FC Chambly, en finale régionale de la prestigieuse Coupe Gambarella. Sous la grisaille isarienne, les Beauvaisiens se sont imposés en fin de match trois buts à deux.

Après la qualification de la B en Coupe de Picardie en début de semaine, puis celle de l'équipe fanion en Coupe de France. Les U19 viennent donc ponctuer une très belle semaine pour le club de la ville de Beauvais.



Les U 19 de l'AS Beauvais

(photo ASBO ; D. R.)

FOOTBALL CFA GROUPE A

ASBO - Ivry : 2 - 0

C'est avec les 4 points de la victoire, que l'ASBO a quitté le Stade Clerveille d'Ivry lors de la 11e journée du championnat de CFA (A). C'est d'abord

Kibikula qui permettait aux Beauvaisiens de concrétiser un bon début de match. Puis en seconde mi-temps, à la suite d'un cafouillage dans la

surface d'Ivry, Wilfried Harand s'élevait plus haut que tout le monde pour propulser le ballon dans les filets d'Ivry. Score final : 0 - 2.

RUGBY FÉDÉRAL 3

Houilles-Beauvais 17-32

Beauvais s'est offert une sixième victoire ce week-end en remportant son match contre Houilles (78) 32 à 17. «C'est le délice que j'attendais depuis le début de la saison», a déclaré l'entraîneur Christian Branescu.

VISITE DU 1ER MINISTRE

Le front de gauche harangue Manuel Valls



Une trentaine de militants attendait de pied ferme le 1er Ministre Manuel Valls à Beauvais.

Une trentaine de militants du Front de gauche à Beauvais se sont rassemblés symboliquement au plus près possible de la Préfecture de Beauvais (malgré un déplacement policier important), ce mercredi 19 novembre, au moment de la visite de Manuel Valls.

«Alors que la communication publique très tardive des horaires prévus de la visite du 1er Ministre a rendu difficile l'organisation d'un rassemblement plus conséquent, il s'agissait pour les militants du Front de gauche de marquer

leur opposition à la politique gouvernementale d'austérité et aussi à la criminalisation du mouvement social (allant jusqu'à la mort d'un jeune manifestant il y a peu)», rapporte Thierry Aury secrétaire du PCF de l'Oise. «Les manifestants qui criaient "Envoyons Valls, l'austérité" ont déployé symboliquement leur banderole "l'humain d'abord" en opposition à une politique entièrement tournée vers la satisfaction des intérêts des puissances financières ainsi qu'une affiche "Jaurès reviens, ils sont devenus fous!"».

SPORT

Les finances du Bouc Volley dans le rouge

Le club accuserait un déficit de 200 000 euros : la DNACG réclame des comptes



Joël Thiebault cofondateur du club et Eric Bataller, le nouveau président qui lui a succédé il y a 4 mois.

Le Beauvais Ouc pourrait bien se retrouver dans le colimateur de la Direction nationale d'aide et de contrôle de gestion (DNACG) auprès de laquelle ses dirigeants devraient s'expliquer mercredi 26 novembre selon une information révélée par le Courrier Picard.

En cause : des comptes qui pourraient être non conformes et un déficit à prévoir autour de 200 000 euros sur un budget annuel d'environ 1,4 million d'euros. Une bien mauvaise nouvelle pour le nouveau président Eric Bataller qui a succédé il y a quatre mois à Joël Thiebault, cofondateur du club, qui fut le président durant 4 ans. Cependant, a affirmé dans la presse régionale Joël Thiebault, «la gestion d'un club de volley est toujours particulière (...) les contrats se négocient en avril mais les subventions sont votées n janvier. On ne peut pas faire de miracle tout le temps». Cependant, côté subventions, le club devra bien se résigner à empocher beaucoup moins l'an prochain. En conseil municipal, la Ville de Beauvais ayant déjà annoncé une réduction de 50 000 euros (10%) de la dotation 2015 allouée au Bouc.